

Voldanse

Je vais vous raconter l'histoire de la jeune fille qui avait toujours voulu voler.

Quand Sophie avait six ans, ses parents l'avaient amenée au zoo pour son anniversaire. C'était un des plus beaux jours de sa vie. Elle avait vu un spectacle d'oiseaux incroyables ! Et c'est à ce moment-là qu'elle sut son rêve : « *Je veux voler !* ».

Aussitôt de retour chez elle, Sophie essaya par tous les moyens de voler mais le sol se rapprochait chaque fois beaucoup trop vite. Son père lui dit alors : « *C'est la dure loi de la gravité !* ». Sophie pensa qu'en effet la situation était très grave...

À l'entrée au collège, Sophie n'avait pas oublié son rêve même avec les devoirs et ses cours de danse. Elle se rendait, en effet, à trois cours de danse par semaine : classique, jazz et hip-hop. Elle essayait de voler tant bien que mal mais en vain ! Les seuls progrès obtenus étaient les sauts de chat en danse classique.

Au collège, Sophie adorait les cours de sciences. Elle travaillait très souvent sur la gravité. Elle se souvenait de ce que son père lui avait dit. Elle y réfléchissait beaucoup.

Le jeudi, c'était le jour de son cours de danse classique. Sa professeure, Mme Jolibois répétait tout le temps : « *Tenez-vous droite ! Comme si un fil invisible était accroché à votre tête !* ». Avec cette phrase, Sophie eut un déclic. « *Je ne pourrai jamais voler à cause de la gravité mais*

si j'étais attachée à quelque chose dans le ciel, je ne toucherais pas le sol... Mais à quoi pourrais-je bien m'accrocher ? ». À ce moment précis, elle ressentait à la fois de la joie et de la tristesse car elle savait qu'elle ne pourrait jamais voler comme un oiseau... mais la joie de l'espoir l'emporta.

Le soir, Sophie était épuisée mais elle n'arrivait pas à dormir. Allongée sur son lit, elle jetait des coups d'œil dans sa chambre sous les toits et elle vit une poutre. Elle se leva d'un bon et se dit : *« Voilà, voilà, à quoi je vais bien pouvoir m'accrocher !* ». Elle alla chercher immédiatement une corde et un harnais dans les affaires d'escalade de son grand frère. Sophie l'attacha à la poutre et fit un nœud autour de sa taille et de la poutre. Elle courut à travers sa chambre et au bout d'un moment ses pieds se sont décollés du sol. À ce moment-là, elle était la danseuse passionnée de sciences la plus heureuse du monde !

Notre danseuse s'est balancée toute la nuit et s'est endormie cinq minutes avant que sa mère rentre dans sa chambre pour la réveiller :

« - Oh et bien on dirait que tu n'as pas beaucoup dormi...

- Oui, je n'ai pas réussi, j'ai fait une insomnie !

- Ce n'est pas grave, c'est samedi. Tu vas pouvoir te reposer ce week-end, la rassura-t-elle. »

Après un court petit déjeuner, elle alla rejoindre son père dans le jardin pour lui demander de l'aide pour améliorer son système d'accroche dans sa chambre. Surpris, il accepta. Après ses devoirs, Sophie déjeuna et fit une sieste... Les jours passaient, la corde étaient bien en place et tout allait bien. Sophie était très heureuse ! Dès la fin des cours, elle rentrait chez elle pour danser dans sa chambre avec sa corde.

Quelques mois plus tard, le professeur principal demanda aux élèves quel métier ils souhaitaient faire plus tard. À ce moment précis, elle sut : « *Je veux devenir professeur de danse ! Oui, une professeure de danse spécialisée dans la voltige !* »

Sophie continua ses études et après avoir obtenu son diplôme elle acheta un grand entrepôt qu'elle transforma en studio de danse spécialisée dans la voltige qu'elle appela « *Voldanse* ». Elle eut beaucoup d'élèves car elle n'avait pas été le seul enfant à avoir eu le merveilleux rêve de voler !